



Jean Michel Nintcheu complice des Ambazoniens ? Joshua Oshi a semblé répondre par l'affirmative pendant son direct ce mardi matin dans le cadre de la Matinale sur ABK radio

Question du journaliste. Est-ce que cette attaque qui démarre au sein de votre parti le SDF, pour ne pas citer l'honorable Jean Michel Nintcheu, ne marque pas une certaine bataille de succession au poste de Chairman du SDF.

Réponse : « *Bien sûr, je le pense aussi. C'est pour cela que je dis que c'est un peu nauséabond, d'utiliser une guerre où il y a autant de mort d'hommes pour se positionner politiquement par rapport à des échéances futures en interne. Je pense que si j'avais tort dans la position qui est la mienne (parlant de sa signature de la pétition des parlementaires camerounais adressée au Congrès Américain, note de Ndlr), il n'y aura pas eu de réaction qu'il y a eu des Ambazoniens. Je me félicite de ces réactions-là, parce que ça démontre à merveille que j'ai appuyé là où ça fait mal, ils ont réagi avec beaucoup de violence, ma foi, force est de constater qu'ils ont des complicités à l'intérieur du SDF, parce que si les Ambazoniens sont contre ma position, et des gens au sein de mon parti sont contre la même position, c'est qu'il y a quand même* » a réagi le député Joshua Oshi, vice-président du SDF

Avec Gazeti
